



SOCIÉTÉ

societe.union@sonapresse.com

Défense nationale: 112 parachutistes gabonais honorés

ILS ont reçu leurs brevets lors de la clôture solennelle de l'édition 2019 des manœuvres militaires belgo-gabonaises, au camp Aissat.

> Prissilia M. MOUITY Libreville/Gabon

U total, 112 parachutistes gabonais se sont vu attribuer, vendredi dernier, au Camp Aissat, des brevets de parachutiste. C'était au cours d'une cérémonie de décoration rehaussée par la présence de la ministre de la Défense nationale, Rose Christiane Ossouka Raponda. L'exercice militaire, qui distingue les soldats gabonais et belges, s'inscrit dans le cadre du programme belgo-gabonais "Tropical storm" lancé en 2015 sur notre sol.

Les soldats honorés ont eu droit, au cours des dernières semaines, à plusieurs séances d'entraîne-

ment et d'évaluation dans divers domaines d'activité, par l'acquisition de savoir-faire tactique et technique, notamment dans le combat en zone urbaine, en jungle et à la mise à terre des combattants à bord d'un hélicoptère en état stationnaire.

"Nos soldats ont eu droit à un entraînement complet sur tout le comportement à avoir dans l'avion, sur les actions à prendre lors de la descente, comment sortir de l'avion. Et désormais, ils savent comment atterrir et comment plier un parachute. Ils ont aussi appris toutes les actions à prendre si le parachute ne s'ouvre pas", a expliqué le colonel Thomas Bilo.

Cette manœuvre, selon le chef d'état-major général des Forces armées gabonaises, Ferdinand Gaspard Olame Ndong, était une bonne occasion pour les soldats gabonais de travailler ensemble avec leurs collègues belges en s'imprégnant ainsi de l'expérience de la multinationalité.

"On peut manifester ainsi notre satisfaction, notamment avec les séances de sauts d'entraînement au profit d'une compagnie parachutiste gabonaise, intégrée dans la manœuvre. De même, avec près de 692 ouvertures de parachutisme réalisées", s'est réjoui le général d'armées Olame Ndong. Comme les éditions précédentes, "Tropical Storm" cette année a vu la participation d'un effectif considérable de personnel, pour un peu plus de 2000 Belges et Gabonais dont deux bataillons parachutistes belges et 619



Le ministre de la Défense nationale, Rose Christiane Ossouka, procédant à la décoration des parachutistes ayant donné satisfaction lors des opérations.

militaires gabonais. Et, malgré quelques difficultés de parcours, à l'instar des conditions météorologiques, les avaries techniques,

l'indisponibilité temporaire de certaines zones de saut... l'exercice "Tropical storm", édition 2019, aura été un succès.

Le clin d'œil de



Un parieur du Bet241 empoche plus de 28 millions francs

Rudy HOMBENET ANVINGUI Libreville/Gabon

A petite sœur du Pari mutuel urbain gabonais (PMUG), Bet241, a fait un heureux en cette fin d'année 2019. Un parieur vient, en effet, de décrocher la belle cagnotte de 28 659 398 francs CFA. Cette somme il l'a reçue libellée par chèque bancaire au siège du PMUG à Libreville

À travers les gains ainsi engrangés par ce parieur, le Bet241, dernier-né des jeux de hasard au Gabon, a, une fois de plus, fait démentir ceux, encore nombreux, qui continuent d'être réticents à ses mises liées aux paris sportifs. Pour coller au slogan, de son aîné, l'on pourrait dire que ce parieur du Bet241 vient de "Changer la vie".

L'heureux gagnant, un ressortissant ouest-africain, la quarantaine révolue, avait commencé



L'heureux gagnant du Bet241 vient de recevoir son chèque.

une journée ordinaire de travail et avait presque oublié de valider sa combinaison tellement il était absorbé par sa tâche. N'eut été l'enseigne du Bet241 visible non loin de là où il se trouvait pour le lui rappeler, il aurait manqué son rendez-vous avec la chance. Mais, celle-ci n'a pas voulu lui tourner le dos puisqu'il a finalement validé son ticket. Le fameux ticket gagnant.

Le Bet241 est un vaste réseau composé de salles, kiosques, étendu dans tout le Gabon et même sur internet (www.bet241. net.). "Je joue depuis longtemps sans gagner de grosses sommes. Mais je ne me suis point découragé et j'ai continué. Cette foisci, Allah a entendu mes prières. Je suis très content et ému. Je n'y croyais pas quand j'ai vu le montant. Je remercie les agents du Bet241 pour l'accompagnement quotidien dans l'élaboration et la validation des jeux. Avec cet argent, je compte acheter un taxi et construire une maison pour ma famille. J'encourage d'autres personnes à jouer au Bet241 et, surtout, à persister ", a déclaré le gagnant, en recevant son chèque.